

La puerta de entrada del Colisionador CERN (8 rayos de brujería)

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

www.churchathome.org

Narrado por Randy Vild

El gran colisionador de hadrones llamado CERN, conocido como el destructor de átomos.

6... 6... 6

Un acelerador de partículas con una circunferencia de 17 millas, 350 pies de profundidad [ubicado] en donde encontraron el ídolo de un dios: Cernunos... mitad hombre, mitad bestia influenciado por la serpiente en la tierra de Apolión.

Ahora, dentro de este colisionador hay 8 detectores masivos de rayos Atlas consistiendo de 8 bobinas con un círculo en medio. Contemos las bobinas: Uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete, ocho. En el mundo antiguo usted tiene el mismo diseño. Los hindúes lo tienen... la piedra del sol Azteca lo tiene, incluso la brujería tiene 8 secciones y un círculo en medio... hay 8 religiones mundiales, el Domo de la Roca el cual ellos falsamente reclaman ser la ubicación del templo de Dios lo tiene, el Papa sostiene la custodia con el mismo diseño... él sirve en la ciudad del Vaticano en la Basílica de San Pedro en donde hay un círculo en medio con un obelisco. Ahora, ¿cuantos rayos cuenta usted?... 8

¿Podría ser esto un cianotipo acerca de un proyecto masivo de proporciones apocalípticas? La civilización Maya tenía el mismo dispositivo. Ellos creían que era una puerta que llevaba de una cuerda de serpiente al mundo subterráneo. Muy parecido a la película "Puerta estelar" en donde usan un aparato de 8 rayos para tele-transportación.

Ahora mire este trailer cuidadosamente y pregúntese a sí mismo si hay alguna similitud:

"Un misterio... un secreto... un umbral al futuro.

'¿En dónde encontraron esto? Nunca he visto algo como esto.'

Un hombre romperá el código y abrirá la puerta... y abrirá la puerta.

'Es una Puerta estelar. Ha estado frente a nosotros todo el tiempo.'

El otro guiará el camino.

'- ¿Por qué esta aquí?'

'- Estoy aquí en caso de que tenga éxito.'

'Copia de seguridad, reserva de potencia activado.'

'- ¿Qué es eso?'

'- Es su Puerta estelar'

Abrimos la puerta a un mundo del que no sabemos nada... Abrimos la puerta a un mundo del que no sabemos nada."

¿Podría ser este el mundo subterráneo que estaban tratando de contactar los Mayas... nada menos que el pozo sin fondo de Apocalipsis 9?

"Y el quinto ángel tocó su trompeta; y vi una estrella que había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el abismo sin fondo. Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como el humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo." "Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo; su nombre en hebreo es Abadón, pero el nombre que él tiene en griego es Apolión." Apolión... el nombre griego que significa "destructor", también conocido como Shiva, cuya imagen sombrea el edificio de CERN.

Ahora, la escalera de Jacob llevaba a una puerta de entrada pero al cielo. "Y él soñó. Y he aquí, ¡una escalera fue establecida sobre la tierra, y la cima de ella alcanzaba el cielo! Y he aquí, ¡los ángeles de Dios estaban ascendiendo y descendiendo sobre ella!"

"Y él estaba asustado y dijo, "¡Cuan miedoso es este lugar! ¡Esto no es nada más que la casa de Dios, y esta es la puerta del Cielo!" "

Cuando Natanael fue llamado por primera vez, Jesús menciona la misma puerta de entrada al cielo: "Y Él le dijo, "Verdaderamente, verdaderamente te digo, en lo sucesivo verás el cielo abierto, y a los ángeles de Dios descendiendo al y ascendiendo del Hijo de hombre."

Solo hay una forma verdadera de entrar en la esfera celestial de Dios. Ni CERN ni ninguna otra religión antigua pagana puede lograr esto, porque Jesús dijo: "Yo soy la puerta. Si cualquiera entra a través de Mí, será salvo, y entrará y saldrá, y encontrará pasto." Y esos pastos estarán en el Reino de Dios en donde estará la Nueva Jerusalén, lo cual es interesante, tiene 12 puertas de perla.

"Y sus puertas nunca serán cerradas de día, porque no habrá noche allí. Y ellos traerán la gloria y el honor de las naciones a ella. Y nada que profane entrará nunca en ella, ni cualquiera que practique una abominación o conciba una mentira; sino únicamente aquellos que están escritos en el libro de vida del Cordero."